

12 Sports

**Football/En prélude aux deux prochains matchs des Panthères
Jose Camacho face à la presse aujourd'hui**

S.A.M.

Libreville/Gabon

DANS la perspective des deux prochaines échéances des Panthères du Gabon face au Mali (11 novembre 2017, éliminatoires de la Coupe du Monde, Russie 2018) et contre le Botswana (amical, le 14 novembre 2017) à Franceville, José Antonio Camacho sera face à la presse aujourd'hui à partir de 11 heures, à la salle de conférence de presse du Stade de l'Amitié d'Angondjé. Cette nouvelle sortie est forcément attendue, puisqu'elle arrive après les

deux récentes défaites contre le Maroc, le 7 octobre dernier (0-3) pour les qualifications pour Russie 2018, et le Bénin en amical, le 10 octobre 2018 (0-1). Deux déroutes qui avaient rapidement fait oublier la belle victoire face aux Ivoiriens sur leurs terres, le 5 septembre dernier (2-1). Les questions à évoquer devraient sans doute tourner autour des prochains choix tactiques et d'autres, récents, qui n'ont pas produit les fruits escomptés. Tant par le public que les responsables du sport. Beaucoup attendent avec impatience que soit dévoilée la liste pour les deux rencontres contre le Mali et le Botswana. Si certains



Photo : Sylla

José Camacho est attendu sur certains sujets.

noms y figurent, les questions sur la discipline du groupe risquent de fuser. Pour mémoire, le capitaine Pierre-Emerick Aubameyang, Denis Bouanga, Mario Lemina et Yoan Watter ont quitté la tanière, sans en avertir le staff technique, au lendemain de la défaite contre les Lions de l'Atlas. Alors qu'il restait encore le match amical contre le Bénin à disputer. Provoquant le courroux et l'incompréhension d'une partie du public. Le Gabon est éliminé pour la course à la coupe du monde Russie 2018, mais demeure engagé pour la CAN qui aura lieu au Cameroun en 2019.

Brèves

Élection à la Fégafoot : Placide Bourdette dans les starting-blocks ?



Photo : Wilfried MBINAH

Une rumeur faisant état de ce que l'ancien sociétaire du FC 105 des années 1980, Placide Bourdette, pourrait briguer la présidence de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) circule avec beaucoup d'insistance dans les milieux du football national. Ancien agent comptable de l'équipe nationale, il n'est sans doute pas le seul à vouloir défier Pierre Alain Mounquengui en mars prochain. Puisque d'autres personnalités très connues du monde du football sont citées au nombre des candidats.

Anatole Obame Mboumba en garde à vue

À peine a-t-on fait part, à travers une brève parue dans notre édition d'hier, de ce qu'Anatole Mboumba était en pourparlers

avec le club d'Akanda FC pour occuper le poste d'entraîneur après le départ de Brice Ondo, qu'on annonce son interpellation par les forces de l'ordre pour "nationalité douteuse", nous a indiqué une source digne de foi. Joint au téléphone, le conseiller du président du club akandais, Régis Manon, s'est contenté de confirmer l'arrestation de son coach, sans en dire plus. A ce qu'il semble, Anatole Obame Mboumba serait un Camerounais qui aurait frauduleusement acquis la nationalité gabonaise. Ce dernier a évolué comme joueur à Mangasport, avant d'entraîner plusieurs clubs de Libreville.



Photo : J.F.Marola/L'Union

AS Pélican atomise Panthères Christ-Roi de Mouila (5-0)

La formation migovéenne de l'AS Pélican, qui prépare le National-Foot édition 2017-2018, est allé battre le champion de la Ngounié, les Panthères Christ-Roi de Mouila (représentant de cette province au prochain tournoi de la montée) sur le score cinglant de cinq buts à zéro. Mi-temps (3-0) pour les poulains du coach Koffi Muni.

Nguen'Asuku bat Akanda FC (1-0)



Photo : J.F.Marola

Hier en fin de matinée, la formation alto-govéenne de Nguen'Asuku (qui retrouve l'élite du football national après une saison en D2) a battu l'équipe d'Akanda FC sur le score de 1-0. L'unique but de la partie a été inscrit en deuxième mi-temps d'une partie qui a duré deux heures d'horloge. Un fait tout de même malheureux s'est produit au cours de cette rencontre assez plaisante : la blessure du jeune Yannick Matoko, qui a immédiatement été transporté à l'hôpital.

Le championnat de la Ngounié sera

lancé avec les équipes solvables



Photo : J.F.Marola

C'est le 30 novembre 2017 qu'est prévu le démarrage du championnat provincial de la Ngounié, nous a déclaré le président de cette ligue, Jean-Paul Mbadinga. Mais, à cause des désestimations de plusieurs écuries observés la saison écoulée (sept clubs ont dû jeter l'éponge par manque de moyens), Jean Paul Mbadinga estime que, cette saison, il vaut mieux disputer ledit championnat avec des équipes s'acquittant sans trop de peines des frais d'affiliation, arrêtés à 150 000 frs par saison, et qui n'ont pas de soucis pour se déplacer.

Rassemblements par J.F.M

**Football/ obsèques de l'ancien international gabonais Guy Mbina
Les anciens internationaux gabonais se mobilisent**

J.F.M

Libreville/Gabon

Une coordination a été mise en place par les intéressés, afin de conduire dignement leur ancien coéquipier à sa dernière demeure. La dépouille arrive ce dimanche à Libreville en provenance de Port-Gentil. L'inhumation est prévue ce lundi au cimetière familial de Nkoltang.

SOUCIEUX d'accompagner dignement à sa dernière demeure leur ancien coéquipier, Guy Mbina, an-

ancien milieu de terrain de l'AS Solidarité, FC 105, Acal, AS Sogara, Shell FC devenu Mbilinga, décédé brutalement le 26 octobre dernier, les membres de la grande famille du football national, toutes les générations confondues, ont décidé de se mobiliser. Pour mener à bien les actions qu'ils comptent entreprendre, les anciens internationaux gabonais ont mis en place une coordination. A sa tête, Georges Bongo avec le titre de président, épaulé par François Amégasse agissant en qualité de vice-président. Une levée de fonds a été



Photo : J.F.Marola

La coordination des anciens joueurs gabonais présidée par Georges Bongo (c.).

entreprise au sein de la famille footballistique pour pouvoir contribuer, certes modestement, mais néan-

moins utilement, aux obsèques de celui que ses camarades appelaient intimement "Bébé". Cette

mobilisation des anciens internationaux traduit également leur volonté de montrer aux yeux de l'opi-

nion nationale que les footballeurs peuvent aussi faire preuve de solidarité lorsque l'un des leurs est en difficulté ou décède. A entendre les uns et les autres au sein de cette coordination, des actions visant à amener le gouvernement, par le biais du ministre des Sports, à procéder à une décoration à titre posthume d'un digne fils du pays pour les services qu'il a tant rendus à la nation devraient être entreprises. Ce ne serait à leurs yeux, et plus largement aux yeux de la famille du sport national, qu'un juste retour des choses.